
 Memória da Reunião da Comissão Intersetorial de Recursos Humanos do CES/PR 
 
Presentes: Soraia Reda Gilber (SINDSAÚDE), Gerson Luiz Ferreira Filho (SESA), Amélia 
Cabral Alessi (PASTORAL DA CRIANÇA) foi substituída por Claudinéia B. Teixeira da 
mesma entidade. 
Justificou: Maria Leonor Fanini Paulini (SESA) por motivo de férias. 
 
Data: 23/02/2010 
Horário: Início 14:00 horas. 
 
Iniciou-se a reunião fazendo a leitura da última ata desta comissão que foi realizada em 
novembro do ano passado, e como constava a visita ao Hospital de Francisco Beltrão, o 
Gerson comunicou que a inauguração do mesmo se dará no próximo dia 26/02/2010 (sexta 
feira), assim sendo, ficou decidido que a visita a este hospital fica suspensa até definição da 
comissão intersetorial de RH e de acordo com a necessidade. 
 Quanto ao questionamento dos servidores com contrato temporário que se encerra no 
próximo dia 28/02/2010 se serão substituídos pelos do concurso, o Gerson já respondeu que 
os contratos temporários serão prorrogados por mais 120 dias, mas o pessoal do concurso 
público já está sendo chamado para realizar o exame médico. Provavelmente o prazo de 
chamamento e posse dos novos servidores será em torno de 120 dias também. 
No caso específico de Paranaguá serão chamados mais servidores do que o quadro atual 
porque aumentará o quadro de RH no Hospital Regional do Litoral. 
Segundo o diretor de RH da SESA a prioridade “0” da SESA são o Hospital de 
Guaraqueçaba, o Hospital de Ponta Grossa, o Hospital Regional do Litoral e os Hospitais 
de Londrina, tanto o zona norte como o zona sul, que apesar de já existirem foi feito uma 
reforma onde triplicará o número de leitos e necessita urgente de servidores. 
A prioridade nº 1 são as unidades onde possa haver alguma dessassistência como é o caso 
dos hemonúcleos, Farmácia especial, CRAID, LACEN, etc. 
A prioridade nº 2 ficarão para o 2º semestre e abrangerão as demais unidades da SESA. 
O Gerson já adiantou que estão sendo chamados 2.311 servidores do novo concurso e de 
outros concursos passados como o da SEJU. Fora isso já foi autorizado mais 84 servidores, 
onde 50 para Ponta Grossa, 1 para Londrina e 33 para Francisco Beltrão. 
Quanto à proposta da implantação da Mesa Permanente de Negociação do SUS, o Gerson 
sugere para o próximo mês e próximo à reunião do CES e sugeriu que o SINDSAUDE 
ajude no sentido de direcionar os convites aos participantes dos funcionários do SUS de 
outros sindicatos, também foi citado o Ministério Público do Trabalho, gestores como o 
COSEMS, a SESA, etc. 
Nessa reunião foi entregue o ofício nº 13/2010 do SINDSAÚDE, solicitando vários 
questionamentos tais como: 

- Discussão da licitação para contratação de laboratórios para atender a necessidade 
do Hospital Regional do Litoral e Hospital Infantil de Campo Largo; 

- Apresentação e disponibilização do convênio da SESA referente ao Hospital 
Regional do Noroeste do Paraná; 

- Apresentação de avaliação e parecer técnico do setor de auditoria sobre o Convênio 
que a SESA mantém com o CISMEPAR na administração do Hospital Zona Norte e 
Hospital Zona Sul; 

- Avaliação da execução do convênio de gestão do Hemonúcleo de Francisco Beltrão; 



- 8ª Regional de Saúde, com a ARSS – Associação Regional de Saúde do 
Sudoeste/Francisco Beltrão (consórcio). 

 
O representante da SESA recebeu cópia do ofício e pediu prazo para responder, dizendo 
que para a próxima reunião ele procurará trazer algumas respostas a estes questionamentos. 
 
  
 Sem mais assuntos encerrou-se essa reunião que eu Soraia relatei por ausência da relatora 
da comissão que hoje estava em outras atividades do CES.  
 


